



Ingresar

Publicidad

Sucesos**Mujer vive sin descanso desde que asesinaron a su hermana y no hallan sus restos para sepultarla**

Juliana Idania Diermissen Noel, de 39 años, habría sido asesinada por su pareja y el cuerpo sigue sin aparecer

Escuchar

Por Alejandra Portuguez Morales

17 de diciembre 2023, 9:18 a.m.

Yuri Diermissen no volvió a descansar desde que se enteró del asesinato de su hermana Juliana Idania Diermissen Noel, de 39 años, a quien no le han podido dar una sepultura como se lo merece.

- ✓ El principal y único sospechoso de matarla es la pareja de Juliana, un sujeto identificado como

La pareja apenas tenía siete meses de relación sentimental y habría sido el tiempo más espantoso para ella, ya que al parecer era constantemente amenazada con un machete, también aparentemente sufría golpizas por parte de este sujeto, quien luego le decía que la amaba.

Lamentablemente esta situación terminó en pesadilla, de la cual aún no despiertan los familiares de la mujer, quienes solo desean sepultarla y tratar de cerrar un poco la herida.





<



Juliana Diermissen Noel habría sido asesinada por su pareja, su cuerpo no aparece. Foto: Archivo

El tipo se mantiene en fuga y es buscado desde noviembre anterior, al no saber el paradero de él, se desconoce qué hizo con Juliana, quien estaba viviendo en Pococí cuando se le perdió el rastro.

“Voy a trabajar y lo que hago es ver hacia el cielo y hablar con Dios, pedirle mucho para que me dé señales de dónde está mi hermana, que ese hombre se entregue (se refiere al sospechoso en fuga).

“La verdad no estoy en paz, es difícil saber que ella no aparece por ningún lado, el hombre no aparece y todo eso me preocupa, a veces solo duermo tres horas y me siento agotada porque paso llorando, pensando y me preocupa la situación, lo único que quiero es que ese hombre diga
✓ dónde está mi hermana para darle santa sepultura”, comentó Yuri.

“La última conexión que tuvo mi hermana en redes sociales fue el 29 de octubre.

Publicidad

“Mi hermana me llamaba muy seguido, ella cumplió años el 27 de octubre, luego yo cumplí el 31 de octubre y me preocupó que no me llamara, ni me escribiera porque siempre lo hacía, siempre estaba atenta”, añadió la hermana.

Desde entonces, ella junto a su familia han vivido días tristes, hubo otros integrantes de la familia que cumplieron años, pero no los disfrutaron y ya saben que estos próximos días de Navidad serán los más dolorosos al tener un integrante menos.

“Han sido días tristes pese a los cumpleaños, porque tengo otros dos hijos que cumplen empezando noviembre y ahora con las fechas de Navidad no hay disfrute ni paz. No hay día que no la llore”, afirmó la hermana.



**2473-2023**

Fernando Ramírez Mejía, de 45 años, es el principal sospechoso de matar y desaparecer el cuerpo de Juliana Diermissen. Foto: OIJ

LEA MÁS: Mamá clama por ayuda para dar con sospechoso de matar y desaparecer el cuerpo de su amada hija

Hermana le pidió que lo dejara

Yuri dice que la última publicación de su hermana fue en TikTok y se trataba de una canción que hablaba de que le habían hecho daño; sin embargo, ella vio la publicación hasta cuando trascendió la desaparición.

“Él la amenazaba con machete, lo sé porque cuando le hacíamos videollamada vi cómo la amenazaba, yo le decía que se saliera de ahí, que no me importaba mantenerla y quizás solo me ayudara cuidando a sus sobrinos.

“Ella me decía: ‘No te preocupes, yo estoy bien, él me dice que me ama’. Siempre le decía que la amaba luego de darle una golpiza, yo sabía que no era un hombre bueno desde que supe que la amezaba, también me decía que le daba guaro vaquero”, recordó la hermana.

La pareja se conoció por Facebook, Jualiana se fue de Heredia para vivir con ese sujeto en Pococí, donde la habría matado.



En esta vivienda mataron y sepultaron a Juliana Diermissen Noel, luego sacaron su cuerpo y lo desaparecieron. Foto: Archivo

Juliana es mamá de tres muchachos de otra relación, ellos tienen 17, 18 y 19 años.

Michael Soto, subdirector del OIJ, pide ayuda para ubicar al sospechoso lo antes posible.

“En apariencia este sujeto le quita la vida a su pareja, procede a enterrarla en la misma vivienda y posteriormente saca el cuerpo y lo deposita en un lugar que es desconocido para nosotros de momento.

“Este sujeto realizó una serie de acciones para esconder pruebas, como lo fue pintar la casa de habitación y además quemar algunos elementos, en esta quema se produjo una serie de lesiones en su cuerpo, principalmente en sus piernas y brazos, le pedimos a la ciudadanía que nos ayude a localizar este sujeto lo antes posible por este terrible homicidio”, aseguró.

Si usted sabe dónde se esconde llame a la línea confidencial 800-8000-645 del OIJ.



[Anuncios](#)**Reciba el boletín: En todas con La Teja**

Las noticias del día y las historias más Teja

 Correo electrónico Suscribirme Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Juliana Idania Diermissen Noel

hombre mata a su pareja sentimental

Fernando Ramírez Mejía



Reciba noticias de Google News

**Alejandra Portuguez Morales**

Bachillerato en Periodismo en la Universidad Internacional de las Américas y licenciada en Comunicación de Mercadeo en la UAM. Con experiencia en temas de sucesos y judiciales.



Ojo a la sorprendente actitud de Jafet Soto, presidente del Herediano, con los árbitros luego de la final



Gustavo Chinchilla le respondió a Jafet Soto tras acusación de que al Saprissa le regalan títulos



¿Estaba adelantado Javon East en el gol anulado a Saprissa?



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.





Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Ariel Rodríguez se confesó con Francisco Calvo luego de conseguir la 39 con Saprissa

Un partido le da la manita a Aquí Costa Rica Manda para las elecciones municipales

Mariano Torres se acuerda de Alajuelense en media celebración del Saprissa

Banda de Zarcero presentó el traje que usará en el Desfile de las Rosas el 1 de enero de 2024 y, ¡está chivísima!

Christian Bolaños revela quién impidió que regresara a Saprissa y por eso se fue a Cartaginés

Publicidad



© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

- [Grupo Nación](#)
- [La Teja](#)
- [El Financiero](#)
- [Revista perfil](#)
- [Sabores](#)
- [Aplicaciones](#)
- [Boletines](#)
- [Versión Impresa](#)

Negocios

- [Todo Busco](#)
- [Parque Viva](#)
- [Tarifario](#)
- [Printea](#)
- [Fussio](#)

Términos y condiciones

- [Políticas de privacidad](#)
- [Condiciones de uso](#)
- [Estados financieros](#)
- [Reglamentos](#)

Servicio al cliente

- [Contáctenos](#)
- [Centro de ayuda](#)
- [Planes de suscripción](#)



Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)

